

公民館だより

由良公民館の同和學習

館長 小松忠衛

61.6
由良地区
公民館

健康で幸せな生活をしたい、自分に適した職場に就職して力いっぱい働きたい。これらは私達みんなが持つていい願いです。この願いは、健康で文化的な生活を学む権利、教育を受けける権利、居住・移転・職業選択の自由、結婚の自由等、人として生きていく権利、即ち、基本的人権として、憲法で私達に保障されています。

ところが、今尚私達のまわりには、不合理な差別や偏見により、就職・結婚・近所づきあいなど、生活のあらゆる面で差別を受けたり、不安定な生活を余儀なくされていて人々の実態があり、中でも同和地区の人々に対する差別は根強く、昭和四十年に「同和問題の早急な解決こそ國の責務であり、同時に国民的課題である」とする同和対策審議会答申が出されて今年で二十一年、この間さざまな事業が進められてきましたが、今尚差別の実態があります。

そこで由良地区公民館では、市民的課題と位置付けて、婦人会と共に、六十一年一月十

研修し、それを家にもち帰って、子供と話し合えるようにならなければ、差別は無くならない。
実態的な差別はなくなつてきているが、それを見て「差別」という。こういう見方は、間違っていることを理解させねばいけない。
永い間差別された意識は、なかなか払拭できないことを理解しなければならない。
一般の人の参加が少い。特に青社年層の男子）
膝つき合わせて話すと効果があると思う。
通婚も進んでいるが、一人ひとりが努力し研修を深めて目的に到達する努力が大切。
結婚問題は家柄を問題にし、地区の人と
の結婚をいやがる封建的意識がある。へ統
計によると、今はあまりむずかしく言わな
くなつた。）
自分は差別はいけないと考えていても、
地域の考え方には負けることもあると思う。
皆んなで取組んでいく必要がある。
このような問題は、社会も自分も中途半
端な勉強ではだめである。この頃は表だつ
て言わなくなり、直接でなく遠まわしな言
いで話す。解決はむずかしい。
差別があつた場合、その人をどう助けた
らよいか、もつともつと学習して、正しい
知識を身につける必要がある。

一 寝方子を起すな」といふたことを
和地区的の人で言つてゐる人もあるが、これ
は研修不十分では、かえつて差別を広げる
ことになるという気持ちからだ。
以上参考にして勉強していただいて、次回
の学習会にご出席ください。
尚、紙面の都合で、全部のご意見をお知ら
せできませんでしてことをお詫びします。

梅雨の候となり、田植のおわった水田には生き生きとした緑の影が、その色合いを日増しに濃くする日々ですが、区民の皆様には、お変わりなくお過しのことと思ひます。平素は学校教育推進のため、何かとお世話をになり、また、ご協力ご支援をいただつておりますがどうぞさいます。心より厚くお礼申しあげます。

申し違えましたが、四月一日の異動により由良小学校長の重責を荷なうことになりました。皆様方にささえられながら、二十一世纪に地域の中心として活躍する子どもづくりに専念し、努力していきたいと決意しております。どうかよろしくお願いします。

さて、今の子どもの特徴の一つとして、根

六日、第一回同和学習会を開催しました。
映画「まごころの川」（徳島県に発生した
差別事件と現在取り組んでいる。同県の同和
啓発の事例）を賞した後、二つの分散会に
分れて、人権と部落差別問題について、それ
ぞれ疑問をぶつけて話し合いましたので、そ
の概要を挙げてみます。

今尚解決されないのは、同和地区以上の
人か、差別解放のために、努力していない
のではないか。

「子供が学校で勉強したことへ六年社会
の教科書」を家に帰って話しても、年寄り
に反発される」と話すのを聞く、特に心
理的面において問題が残っている。この地
方は、学習の機会が少く遅れている。

昔は部落の人を家に入れなかつたことも
あり、結婚問題の差別の実態も知つている。
通婚ができるときはじめて解放される。
部落の歴史の学習が大切。由良には部落
がないので、無関係だと考の方があると思
う。差別するには皆にあると思う。差別
とは何か、これを無くするにはどうすれば
よいか、それは研修しかない。

差別される側の立場に立つて考えること。
いろいろな機会をとらえて、研修すること
が大切。子供と話し合えるだけの基礎知識
をつけること。

子供は学校で、大人は公民館活動の中で

報 告 (一)

主事 平 間 克 己

気がないとか、自己中心的とか色々と言わっておりますが、本年度学校では、「励まし令れつて最後までやりぬく子ども」づくりを教育の目標の一つにあげて取組んであります。どのような時にも、お互に尊重しながら、強いつきやり通す力は、生きる力のもととなり、身につけておきたい大切なことだと思います。教育目標のもう一つに、「進んで学習にはげむ子ども」をあげて取組んでいるわけですが、これもまた一生を通じ、自ら学びとり、自分で生かして行くことに通じる大切なことと考えています。申すまでもなくこれらは、学校教育だけで身につくものではありません。徒歩往来より、育友会や家庭・地域のご協力と学校と一緒に活動を進め、おられました由良公民館に敬意を表し、一層の発展を願いあいさつといった充実を期したいと願っています。

乗車の輸
広げて守ろう 宮津線

二 本年度の事業	
(1) 成人式	一月十五日
(2) 該当者の確認、連絡及び当日の世話	時期未定
(3) 無形文化財保存	農閑期
(4) 太鼓、祭囃子、踊	由良子供会連絡協議会長
(5) 公民館	中山田小西下中西文靖栄一雄人会長
(6) 新生活運動	由良小学校校長
(7) 自治学級(1)、市政懇談会、村おこし	栗田中学校育友会長
(8) 文化部	由良婦人会長
(9) 中西一文貴子、前公民館長	伊左衛門
(10) 中西一文貴子、前公民館長	正義助
(11) 中西一文貴子、前公民館長	上石浦自治会長
(12) 中西一文貴子、前公民館長	孫兵衛
(13) 中西一文貴子、前公民館長	港自治会長
(14) 中西一文貴子、前公民館長	下石浦自治会長
(15) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員
(16) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員
(17) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員
(18) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員
(19) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員
(20) 中西一文貴子、前公民館長	市議会議員

(1) 公民館だより	年三回(六月・十月・三月)
(2) 座談会	年一回
自治学級(2)、由良を良くする会、あいさつ運動	
(3) 盆おどり(盂蘭盆)	
八月二十三日、午後八時より午後十時まで	
会場、由良の里センターフロア	
(4) 第九回史跡めぐり	九月末か十月初め
(5) 文化祭	
A. エレクトーン・ピアノ演奏会	(十一月三日)
B. 作品展	十一月十六日(日)婦人会と共催
(6) 同和学習	一月下旬頃 婦人会と共催
自治学級(3)	
(7) 第七回四部対抗碁大会	二月第一日曜日
各地区より五名の出場選手	
(8) 図書購入と奨励	毎日貸し出し
(9) 郡土史の研究と推進	毎月十日
(10) 歴史を探る会	
(11) 講演会	年一回 婦人会と共催
自治学級(4)	
(12) 部員(敬称略)	
部員 小谷一郎	副部長 中西信好
部員 矢野善記	奥野彰
部員 山口正憲	中西一義
中西晴子	上田泰司
中西阪宏	山下哲史
樹岡博子	山下均
樹岡博子	山下哲史

(1) 第二十一回由良岳登山	午前九時出発、午後二時下山
(2) 第六回団体対抗ソフトボール大会	六月一日 午後一時より午後五時まで
(3) 四部対抗大会	八月十四日(雨天中止)
(4) 繩引大会	一組男子ソフトボール
(5) 第七回四部対抗男女バレーボール大会	八月十四日(雨天中止)
(6) スポーツサーカス	二月第一日曜日
使用会場(体育館)	
小林寺拳法	月曜日、木曜日
剣道	火曜日、金曜日
バドミントン	水曜日、土曜日
少年野球	土曜日、日曜日
クラブ	日曜日
由良野球	日曜日
陸上	日曜日
部員(敬称略)	
部員 石田正敏	剛、副部長 森本松二
部員 中西英貴	中西隆光、田中昭義
岸田秀樹	大森章弘、山田博義
杉本政子	杉本政子
周本美佐子	周本美佐子
兼剣道講師	
小室文雄	
藤井吉也	
北野董	

方館長（敬稱略）
腸宮本
渙野路
港地區
下石浦地區
上石浦地區
地
地
地
地
地
地
山岸藤中拔北
下田本西本野
義之房
弘助修堆同董

報告

第三十回由良岳登山 四月二十九日
定刻の午前九時、由良小学校アランドに
登山参加者が集まる。小松公民館長より力
強い挨拶のあと、三三五五と家族連れで山
頂を目指して登る。
今年は、特に読売新聞社宮津支局が由良
ヶ岳登山に関心を持ち、記者を派遣
『登山でみんな元気
新緑に樂しい20年』
と見出しへ掲載、記者の方も定刻前に小学
校アランドに出張、登ろう会会長四方寿朗
先生に、詳細に亘り三十年間の経過等を聞
き、「杖をついたお年寄、幼児が両親に助
けを借りながらの約五時間の行程は、住民
同士、親子のコミュニケーションの場」と
も書いてあつた。
当日の登山者は、百七十一人（昨年は、
二百二十四名）。中には栗田、西舞鶴の方

第一回戦	消防団	13-13	育友会	A
消防団	4-10	郵便局	農協組	
育友会	B4-13	郵便局	農協組	
公民館	12-18	消防団		
公民館	12-18	消防団		
舞鶴信用金庫	由良支店	より	優勝	千
尚、舞鶴信用金庫	由良支店	より	優勝	千
三位決定戦				
優勝 戰				
成績				
第一回戦				
第六回団体対抗	ソフトボーラー	大会		
会場	由良小学校	グランド		
日時	六月一日(金)	午後一時		
参加チーム	育友会 A組	育友会 B組		
消防団	郵便局	舞信・農協組		
公民館				
第一試合以外は、一打逆転の熱戦であつた。特に、舞信組より紅一点の出場。彼女は良く打ち良く守り、試令のムードを盛り上げ、特に三位決定戦の育友会B組と郵便局組との戦いは、最後の最後まで決着を兼ねる接戦であった。				

(31) (30) (29) (28) 野草図鑑 (2) (ゆりの巻)
 野草図鑑 (3) (すすきの巻)
 長田武正

(31) (30) (29) (28) 野草図鑑 (4) (たんぽの巻)
 野草図鑑 (5) (すみれの巻)
 長田武正

今回、詩吟吟詠の会が、一般サークルとして
 生れましたので、御紹介致します。
 流派 神心流 尚道館へ初心忘るべから
 すの精神)

由良教場主任 山田常治

吟道 一吟は是れ心の創作也
 一吟は是れ心の感激也
 一吟は是れ心の交流也
 一吟は是れ心の音律也

内容

4 短歌 5俳句 6民謡

練習日 時間 所
 月一回～三回 現在は毎木曜日
 い二家の家 由良の里センターハウス
 午後八時より十時迄(約二時間)
 周い合せ先

山田常治 電六一〇一六八

(1) 図書室より新着本の御案内
 (2) 排句入門 (はじめのはじめ)
 (3) 短歌入門 (はじめのはじめ)
 (4) 夜の獲物 (はじめのはじめ)
 (5) 獣配列 (はじめのはじめ)
 (6) 聖獣 (はじめのはじめ)
 (7) 中村勘九郎 (はじめのはじめ)
 (8) 伯爵夫人の肖像 (はじめのはじめ)
 (9) あとは野となれ (はじめのはじめ)
 (10) まぼろしの説法 (はじめのはじめ)
 (11) 寂庵 (はじめのはじめ)
 (12) 万灯火 (はじめのはじめ)
 (13) 天女の末裔 (はじめのはじめ)
 (14) 平安朝かわら版 (はじめのはじめ)
 (15) バドミントン (基本レッスン)
 (16) テニス・戦術 (イラストで見る)
 (17) ストレッチ (体操 (ティリー))
 (18) 実戦バレーボール (上)
 (19) 実戦バレーボール (下)
 (20) 京都丹波丹後の伝説 (上)
 (21) 実戦ボーリング (上)
 (22) 京都新聞社 指導普及委員会 (日本バレーボール協会)
 (23) 京都新聞社 上前淳一郎 (日本バレーボール協会)
 (24) 京都新聞社 遠藤太義志 (日本バレーボール協会)
 (25) 京都新聞社 吉岡たすく (日本バレーボール協会)
 (26) 京都新聞社 長田武正 (日本バレーボール協会)
 (27) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (28) 京都新聞社 松本清張 (日本バレーボール協会)
 (29) 京都新聞社 松本清張 (日本バレーボール協会)
 (30) 京都新聞社 勝田梓 (日本バレーボール協会)
 (31) 京都新聞社 安永落子 (日本バレーボール協会)
 (32) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (33) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (34) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (35) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (36) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (37) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (38) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (39) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (40) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (41) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (42) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (43) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (44) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (45) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (46) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (47) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (48) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (49) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (50) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (51) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (52) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (53) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (54) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (55) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (56) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (57) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (58) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (59) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (60) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (61) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (62) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (63) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (64) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (65) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (66) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (67) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (68) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (69) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (70) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (71) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (72) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (73) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (74) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (75) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (76) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (77) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (78) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (79) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (80) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (81) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (82) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (83) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (84) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (85) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (86) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (87) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (88) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (89) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (90) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (91) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (92) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (93) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (94) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (95) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (96) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (97) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (98) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (99) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)
 (100) 京都新聞社 田辺聖子 (日本バレーボール協会)

宮津縣志

由良地区民の籍

の方からは、通学の足がなくなる。バス通学では、冬期や車停滞時は、学校に遅刻し勉強がおくれるし、ゆっくりクラブ活動もできないなど、青壯年代表からは、答い者のJ.T.A.N現象逆行して、ますます過疎化が進む一方、又、婦人代表の方は、遠方の親戚へ行くのに、車で行つたら道路状況が悪く予定より長時間かかってと実感を訴え、老人代表の方からは、医療機関へ通う道が奪われる。宮津線は我々にとつては生命線であると。観光協会代表者からは、長い歴史をもつ由良の觀光地に終止符が打たれる。又、由良鉄橋が危険というデマかとんでいるが、塗装さえすれば、ここ七八十年はまだまだ大丈夫だとその専門家は言つておられるとのことでした。

統いて、文珠地区代表の方から、激励のご挨拶があり、「共に手をとり合つて、存続を目指そう」と呼びかけがありました。

次に、小室自治連副会長より、存続要望書が朗読され、中西六副実行委員長より今後の運動について

一、京都府知事及び運輸大臣へ存続要望書の提出

二、京都府知事への陳情

三、中央へ葉書を出そ

四、乗車運動の促進

最後に、宮津線存続にカンバ口一を貢で三回コールして終了いたしました。今後も宮津線存続にご協力下さい。

宮津線存続由良地区実行委員会

健康シリーズ
やぶにらみの記 ④ 四方寿朗

中 風（脳血管障害）

昭和五十六年癌に追い越されるまで、死亡原因の第一位を保っていたのが、この脳血管障害である。大別すると、①くも膜下出血②脳出血③脳梗塞となる。

くも膜下出血は、脳動脈瘤の破裂などで脳の表面に出血する。高血圧や動脈硬化とは直接関係ない場合が多く、最近では大抵手術が可能となつた。

脳出血は高血圧が原因で、比較的若い人が仕事中急に倒れる場合が多い。降圧剤の進歩や健康管理がよくなつたため、最近は少なくなつた。

その代りにふえたのが脳梗塞である。老人に多く、朝起きると茶碗が持てない、ものが言ひにくなどの症状ではじまる。脳の血管がつまつて起きる。

由良でも昭和四十五年頃までは脳出血で亡くなる人が多かつたが、最近では脳梗塞が多く、これが直接死因となることは少ないと。

國鉄は、四月七日宮津線を第三次廃止対象路線として選定し、運輸大臣に申請されました。これは由良地区民にとつて大変なことです。その昔宮津線の開通と共に、都會の方の別荘地として、又、海水浴場としての臨海学校に避暑として長い歴史をもち、宮津線と共に歩んで参りました。当地では、観光へ海水浴、みかん狩り、魚つり、由良ヶ岳登山、史蹟巡り等々)以外に主な産業もなく、将来夫に宮津線は久く争の出来ない交通機關であり、又、地元に中学校、高等学校、大きな勤務先もない由良にとつては、宮津線は、学生やサラリーマンの唯一の通学・通勤の足であります。マイカーが増えたと言うものの、冬期の奈具海岸や藤津岬の難所あり、夏の観光シーズンには、車の停滞で遅刻や事故の発生はしばしばであろうと思い、その上通学や通勤者が路線バスに切り換えられたら、道路交通難は、ますますつのるばかりです。又、老齢化する当地的老人の健康維持のための通院や、幼児をもつ母親の検診等々、宮津線はこの方にとつては、大切な命綱であります。

そこで、この現況をお互いに理解し、廃止申請が承認されないように、行政に任せることでなく、私達地区民が総意を結集して、関

”宮津線存続由良地区総決起集会“
係機関に働きかけるべく、私達の宮津線を守
ろうと、
を開催すべく、各団体代表者集りご相談申し
上げ、去る五月十日夜、由良の里センタ一に
おいて実施いたしました。
当日は一五〇名の動員予定で計画して参り
ましたが、二〇〇名に余るご参加があり、座
席が不足して、数多くご迷惑をかけ申し訳あ
りませんでした。
有田事務局長から開会宣言の後、実行委員
長の中西自治連会長の挨拶があり、終りに、
私が生まれた時に出来た宮津線がなくなるこ
とは、親を失うような断腸の思いがする。と
涙ながらに話した。続いて来賓の徳田宮津市
長さんから、”宮津線の現況と存続のために
と、宮津線がおかれている現況について、詳
しくご説明があり、続いて徳本府議会議長さ
ん、前沢府宮津地方振興局長さんから、宮津
線存続のために、いろいろご説明や激励のご
挨拶がありました。続いて、激励電報披露の後、
各団体より、宮津線存続の訴えが出されました。

夏期の安全を願つて

由良駐在所 出口 雅裕

一 水難事故防止

今年も例年どおり、由良海水浴場が、かなりの海水浴客で賑わうものと思われます。かく昨年度は、不幸にも一名の水死者がでておわり、そのほか一つ間違えば死亡していただと思われる事案が二、三件発生していきます。その原因としては、過労および飲酒後の水泳による急死が大きなウエイトを占めており、それによる事案が二、三件発生していきます。そのほか、深めにはまるとか潮の流れを考えるものが、水難事故発生の一つになつてゐるようです。

海水浴を楽しくするためにも、飲酒後の水泳や、体力が消耗している時の水泳は絶対しないように、また、遊泳禁止区域では泳がないようにして、水難事故をなくしましょう。

二 犯罪防止

先頃、由良において車泥棒が、盗んだ車を乗り捨てて逃げています。予断を許せません。最近空襲も発生しており、予断を許せません。犯罪を生みやすい土壤をつくらないためにも、いために、

① 家を留守にするときは、家の戸締りを確実に！

② 車から離れるときは、ドアロックを！

① 自転車を置いておくときは、鍵を必ずかける。

ようにして、泥棒が仕事を出来ないようになります。

三 交通事故防止

昨年由良管内で、三名の交通事故死亡者を出してしまいましたが、本年もすでに一名が亡くなっています。これ以上の交通事故死亡者を出さないためにも

① シートベルトの着装

等を推進して、由良から交通事故をなくさなくてはなりません。

② ヘルメットの着用

特に原付バイク運転者のヘルメットについては、本年七月五日より義務付けられましたし、反則者に対する行政点数一点が加点されることになりますので、二輪車に乘られる時は必ず着用するようにして下さい。ちなみに、バイク運転中に交通事故で死亡した人の六四・五パーセントは、頭や頸を強く打つて死亡しています。このことからも、ヘルメットをかぶらないことが、どんなに恐ろしいことかがよく分ります。また、ヘルメットについては、「JIS」や「S」マークの付いたものを着用して下さい。

団体対抗 ソフトボール大会

森 本 松 二

暑からず、寒からず、絶好のコンディションの中、第五回団体対抗ソフトボール大会が六月の初めに、由良小学校グラウンドで行われました。さながら大会と銘打つての大会で、和気あいあいとした中で進行し、団体親睦にふきわたり大会となりました。

毎度、優勝候補と自らが認めるところの消防千一ム、相变らず元気の良い声が、グラウンドに響き渡っていました。大所帯とは言ふもの、二千一ム選出で、世話役さんが大変だつたろうと想像のつく育友会A・B千一ムで、その選手の中で紅一点、会場全体のなごやかなムードは、実はここにあつたのが知れません。

そこで公民館千一ム。それぞれが持味を出し、勝負はそつちのけと言うものの、好ゲームが展開されたと思ひます。

と張切つたわけですが、思つており返そうと、思つており、翌朝

夏です
水のシーズンです

守りましょ

水の事故から
子供を

